

《单词百科:polysemantic是什么意思?polysemantic怎么发音?polysemantic的解释和用法》

英语单词polysemantic是什么意思?polysemantic怎么读?polysemantic怎么发音?简答网为您整理了polysemantic的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



polysemantic怎么读

polysemantic的读音:[p l s 'mænt k]

polysemantic的意思

1、adj.多义的;

polysemantic的相关词组

1、polysemantic dictionary 多义词词典;

polysemantic的近义词

1、polysemous adj.一词多义的，多义的；

polysemantic的双语例句

1、The semantic analysis methods include morphemes analysis method, polysemantic differentiation method and synonyms analysis method.

词义分析法包括语素分析法、多义词辨析法和同义词分析法。

2、The key to understanding polysemantic words is to master their original meaning.

其中，本义是源，引申义是流，义项间具有演化派生关系，因此抓住本义是理解和掌握多义词的关键。

3、A Probe Into The Causes Of Polysemantic Changes Of The English Vocabulary

英语词汇多义变化的原因探析

4、In Chinese, polysemantic category is a common phenomenon. Most Chinese characters have many meanings.

多义范畴是现代汉语中一种比较常见的现象，大多数汉字都具有多个义项。

5、Linguistic knowledge is a polysemantic term with complex connotations.

语言知识是一个具有多义性的复杂概念。

6、For polysemantic words, the maximum entropy model with long distance information was applied to word sense disambiguation.

针对多义词的词义问题应用融合远距离上下文信息的最大熵模型进行了有导词义消歧的研究。

7、To study the relationship and the development rules of these polysemantic categories' cognitive semantics is very important to the lexical arrangement in editing Chinese teaching materials and the development of Teaching Chinese as A Foreign Language.

研究这些多义范畴各个义项间的联系及其认知语义发展规律，对对外汉语教材的编排以及对外汉语教学的发展具有极其重要的意义。

以上是简答网为您整理的polysemantic怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助

。查看更多关于polysemantic的用法、polysemantic的释义、polysemantic的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/polysemantic>

